

「第9・2回大阪地方メーデー」の開催を心からお喜び申し上げます。

田中実行委員長をはじめ実行委員会構成組織の皆様には、日頃から、大阪府政そして大阪市政の推進に御理解、御協力をいただいており、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

連合大阪の皆様方におかれましては、大阪で「働くことを軸とする安心社会の実現」に向けて、日々尽力されておられます。

「誰もが希望を持てる社会を実現！安心・安全に働く環境整備と「底上げ」「底支え」「格差是正」への取組みは、府内のすべての働く方々に希望を与えるものであり、その姿勢に深く敬意を表する次第です。

さて、新型コロナウイルス感染症への対応については、皆さまに多大なご協力をいただきながら、感染拡大の防止と経済活動の維持の両立に全力で取り組んでまいりました。医療従事者をはじめ、福祉など私たちの暮らしを支えていただいているエッセンシャルワーカーの方々に、心から感謝を申し上げます。

大阪府においては、大変厳しい状況にありますが、医療提供体制のさらなる整備、高齢者施設等でのクラスター対策などをしっかりと進め、感染症対策に万全を期してまいります。

併せて、大きな打撃を受けている中小企業への融資や経営相談の充実、職を失った方に対する民間人材サービス会社と連携した求人情報の発信や職場体験などの再就職支援を通じて、大阪経済を支え、雇用を守る取組みに力を入れるとともに、感染防止対策の徹底を図りながら、労働相談事業や働き方改革関連法に関する啓発事業などの地域展開を通じ、府内事業所の労働環境改善、労使関係安定の支援に取り組んでまいりますので、引き続き大阪府政の推進にご支援賜りますようお願いいたします。

結びに、本日のメーデーを契機として、皆様の運動が益々発展され、取組みが大きく実を結ばれることをご期待申し上げますとともに、皆様のご健勝、ご多幸を祈念いたします。

令和3年5月1日

大阪府知事 吉村 洋文